



jugendforum fks

Falkensee, den 03.09.2020

FRÜHER IST ALLES BESSER

Freiluftkino jetzt eine Stunde früher

Noch zwei Vorstellungen gibt es beim Jugendforum-Sommerkino. Am 11. September mit „Little Women“ geht es weiter und eine Woche später am 18.9 findet die Kinoreihe ihr diesjähriges Ende mit dem Titel „Die Entdeckung der Unendlichkeit“. Kurzfristig wurde nun der Vorstellungsbeginn für die Termine auf 20 Uhr vorverlegt.

Die Sonne geht früher unter und die Abende frischen schnell auf, daher waren sich Teilnehmende einig, dass ein zeitigeres Ende angenehm wäre. So geht es nun also eine Stunde früher als gewohnt los. Trotzdem soll der September noch genutzt werden und Gäste werden gerne weiter im Gutspark mit Popcorn und Getränken empfangen.

Auch die letzten Wochen wollen wir nochmal möglichst gut die Hygienemaßnahmen einhalten, daher steht nach wie vor Desinfektionsmittel zur Verfügung.

Kontakt für Nachfragen (nur für die Pressekollegen):

Antonia Trümpler
presse@jugendforum-fks.de
015150535588



Foto: Jugendforum Falkensee/Lennart Meyer